

EL DIARIO DE MENORCA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

MAHON.

EN PROVINCIAS.

Imp. de D. J. Fábregues. Remitiendo el importe
Tienda de D. D. Orfila. de la suscripcion por me-
de D. N. Fábregues. dio de libranza

PRECIOS DE SUSCRICION.

Menorca 6 reales al mes.

Provincias 24 reales trimestre.

Un número suelto 1/2 real.

ANUNCIOS Y AVISOS.

Los suscritores á 8 márs. por línea.

Los no suscritores 1/2

Y las repeticiones á la mitad de precio.

Los títulos, estados y viñetas, se pagarán por la dimension que ocupen.

EL DIARIO DE MENORCA.

Socorros á necesitados

Dentro de poco tiempo, así lo creemos, contará Mahon en el número de sus instituciones benéficas, la de socorrer metódicamente á todos sus habitantes desvalidos, cuyas inmediatas consecuencias serán, por una parte, la estirpacion de esos espectáculos repugnantes que en ciertos dias de la semana nos presenta una turba de mendigos implorando la caridad pública, por otra, y esta es la mas interesante, la de aliviar la triste suerte de unos señores á quienes la desgracia ó el infortunio han privado de todos los medios de atender á su subsistencia.

Realizar en esta ciudad este pensamiento altamente humanitario y civilizador, para la constante aspiracion de todos los hombres pensadores, de todos los corazones sensibles. Para corroborar lo que sentamos, citaremos algunas de las palabras que nueve años hace se pronunciaron en la instalacion de la Sociedad de Socorros mutuos, y que todavia resuenan en nuestros oidos. "La empresa que hemos realizado no es la única de su clase á que debemos aspirar las personas benéficas; no es mas que un punto de la escala que la filantropía pública tiene que recorrer en nuestra patria. La mendicidad, los huérfanos desamparados, la vejez impotente y desvalida, están reclamando los desvalidos de las almas caritativas." Posteriormente, y queriendo traducir en hechos la idea que estaba en la mente de muchos, se intentó formar una Sociedad muy parecida á la que ahora se ha iniciado y está en vias de ejecucion; pero, causas que no son de referir en este lugar, y mas que todo, la falta de unidad de miras y de un impulso enérgico y autorizado, que allanando obstáculos, robusteciera creencias y aunase voluntades, esterilizaron por completo todos los gérmenes, que esparcidos, pugnaban infructuosamente para fundar tan consoladora institucion.

El impulso que nos faltaba, lo hemos visto con satisfaccion emanar de nuestra celosa y activa superior Autoridad civil, apresurándose á responder á su generoso

llamamiento respetable número de personas de todas clases y condiciones. Pero, esto no basta: es necesario que todos los que pertenecemos á la gran familia que se llama humanidad, contribuyamos cada uno, segun sus medios se lo permitan, á la piadosa obra proyectada, pues, solo así se conseguirá establecer solidamente una asociacion que corresponda á su objeto, y para ello, como ha dicho muy bien el Sr. Subgobernador en su circular-invitation, se necesita la voluntad de todos los mahoneses.

A vosotros de nuestros lectores, pues, almas caritativas, cuyos escasos recursos no os permitan demostrar la riqueza de vuestros bellos sentimientos, á vosotros principalmente nos dirigimos. Ofreced sin rubor vuestras modestas dádivas, y no olvideis que fueron mas apreciados de Dios los dos óbolos de la viuda que cita el Evangelio, que todos los dones, por mas considerables que sean, que distribuye ostentosamente la opulencia.

Entusiastas por conviccion de una idea, que, segun nuestro limitado entender, ha de producir satisfactorios resultados prácticos que correspondan á las alhagüenas esperanzas concebidas, alzamos nuestra humilde voz para unirla á la de los que nos han precedido, cooperando como mejor podemos con nuestro débil apoyo á la realizacion de una Sociedad, que las ideas filantrópicas de nuestro siglo imperiosamente reclaman.

SECCION DE NOTICIAS.

De *La Correspondencia* del 10: Ocho dias hace que el consejo de ministros se ocupa casi exclusivamente de discutir el discurso de la Corona, que como ya hemos anunciado, revelará en todas sus partes de un modo categórico el pensamiento político del gabinete.

— Es posible que en lugar de una nueva ley completa de imprenta, se presente solo un proyecto de reforma de la ley actual, por el que al mismo

tiempo que se establecerán garantías para los objetos inviolables, se suprimirán los artículos que sujetan á los periódicos á los consejos de guerra.

— Dicese que serán candidatos ministeriales para las vicepresidencias del Congreso, los Sres. Castro, Alvarez, Fernandez de la Hoz y Alonso Martinez.

— Ayer ha oido un colega que el gobierno de S. M. va á llevar al Senado á algunos de los capitanes generales de distritos militares que no tienen asiento en la Camara vitalicia, como son los generales Gasset, Mayalde, Fernandez San Roman, Manzano y algun otro.

— De *La Correspondencia* del 11: Confirmando las noticias que *La Correspondencia* anticipó ayer á sus lectores, en la *Gaceta* de hoy aparecen los reales decretos admitiendo la dimision que ha hecho del cargo de ministro de Estado el Sr. D. Alejandro Llorente, quedando S. M. muy satisfecha de la inteligencia, celo y lealtad con que lo ha desempeñado, y para reemplazarle en dicho cargo, ha sido nombrado D. Antonio Benavides, ministro que ha sido de la Gobernacion.

— *El Contemporáneo* dice que la modificacion ministerial que acaba de tener efecto no ha variado en nada el pensamiento político que presidió á la formacion del actual gabinete. Estas son tambien nuestras noticias, de respetable origen. El ministerio ha sido y será liberal, pero puro y esencialmente moderado.

— Nada, absolutamente nada, podemos asegurarlo, ha resuelto todavia el ministerio sobre las personas que han de ocupar las presidencias de los Cuerpos Colegiales foros. Esto puede

servir de contestación á las diversas candidaturas que echan á volar los periódicos.

—Supone *El Diario español* que los generales Armero y Córdoba es tan firmemente resueltos á presentar su dimisión y que saldrán del ministerio dentro de pocos días. Los Sres. Armero y Córdoba han pensado lo mismo que sus compañeros en la cuestión de conducta que ha motivado la salida del señor Llorente.

—Varios periódicos anuncian anoche que ha sido jubilado el secretario particular de S. M. y no de la estampilla, como algunos dicen, Sr. Tenorio. Lo que nosotros digimos ayer, y repetimos hoy, es que el gobierno no ha pedido á S. M. esta jubilación.

El Sr. Tenorio ha dejado de ser secretario de S. M. por supresión del cargo que desempeñaba.

—En el ministerio de Fomento se preparan algunas variaciones en el personal, tanto de la secretaria como de los gobiernos de provincia. Esta medida, según un colega, tiene por objeto proporcionar algunos ascensos en sus escalas respectivas á distintos empleados que se hallan postergados en sus clases.

—*La Verdad* dice anoche poder asegurar que el marqués del Duero se halla identificado con la política del gabinete, y que no es de extrañar que sea aquel distinguido hombre político el candidato del gobierno para la presidencia del Senado.

—*De la Correspondencia* del 13:

No han disminuido nada las probabilidades que habia de que el marqués del Duero ocupe la presidencia del Senado.

—Ha vuelto á Madrid y se encargó de sus importantes funciones, el general Lemery, primer ayudante jefe del cuarto de S. M. el Rey.

—*Marsella* 12.—Ayer llegó la mala de Filipinas que trae noticias de Manila que alcanzan al 24 de octubre.

A esta fecha no ocurría novedad. El estado de la salud pública era regular.

Se habia recibido el correo de Madrid del 28 de agosto.

—Hallanse en Madrid los gobernadores de Murcia, Valladolid y alguna otra provincia. También debe llegar en breve el de las Baleares.

—Hemos oído, dice la *Epoca* de anoche, que en el Consejo de hoy ó

mañana quedará resuelta la cuestión de presidente y vice presidentes del Senado.

—De un momento á otro debe salir de Cádiz para reforzar la escuadra del Pacífico, según hemos ya anunciado, la fragata *Numancia* que se halla ya lista y abastecida completamente de víveres.

—*De Las Noticias* del 11:

Se aseguraba ayer, con algun fundamento, que el candidato ministerial para la presidencia del Congreso lo será el señor Mayans.

—*La Epoca* de anoche está de acuerdo con nosotros respecto á las causas que motivaron la salida del ministerio del señor D. Alejandro Llorente. Hé aquí en qué términos dá cuenta á sus lectores de dicho acontecimiento:

«Al discutir el Consejo de ministros las bases para el discurso de la corona, la mayoría de aquellos creyó necesaria la presentación de una ley de imprenta que amparase objetos en su esencia inviolables: el Sr. Llorente, por su parte, juzgando que la ley actual no ha sido ensayada y dando toda la importancia que en sí encierran á las cuestiones de interés nacional, así como á las económicas, que deben ser objeto preferente de las tareas parlamentarias, pensaba— así se refiere al menos que acaso convenia mas en las actuales circunstancias evitar discusiones sobre organización política, ocasionadas á discusiones y debates embarazosos. Esta diferencia de apreciación ha dado origen á la retirada del Sr. Llorente, sin que, según se nos asegura, esto haya alterado en nada las buenas relaciones que le unían con sus colegas de gabinete. De ello es prueba la afectuosa entrevista que el presidente del Consejo ha tenido hoy con el Sr. Llorente en casa de este.»

—*Del Diario de Barcelona* del 15:

Durante la penúltima noche y gran parte del día de ayer llovió muchísimo y parece que el tiempo no muestra todavía señales de mejora. En la madrugada sopló un viento fuerte y huracanado, que puso en grave alarma á toda la gente del puerto, pero que afortunadamente, que sepamos, no causó la menor desgracia. Parece que el temporal fué mucho mas violento fuera de Barcelona y que ha ocasionado algunos siniestros maríti-

mos. Con referencia al puerto de Tarragona, empezó ayer á circular en la plaza una funesta noticia que desgraciadamente se confirmó mas tarde. Tal es el naufragio de la hermosa fragata *Curra*, que procedente de la Habana se hallaba allí detenida para desembarcar el equipaje y efectos del nuevo arzobispo Sr. de Fleix. Todavía se ignoran los detalles de esta desgraciada ocurrencia. El buque y su carga estaban asegurados por varias compañías. —La fuerza del viento inutilizó las comunicaciones telegráficas de varias vías.

Lo continuo de la lluvia fué causa de que el río Besós haya tenido una avenida tal que, temiendo la empresa del ferro-carril de Girona que el puente provisional que sobre dicho río hay en la línea de Mataró no ofreciese seguridad bastantante para el paso de los trenes, dispuso que el número 2 y el número 3 no lo atravesaran, y solo despues de examinada su solidez lo pasaron á pié los pasajeros. Mas como la avenida fuese en aumento y continuase la lluvia se suspendió el servicio, pues el telégrafo se hallaba interrumpido en algunos puntos. También en la línea del interior ha habido algun desperfecto en las trincheras del túnel de Cardedeu, kilómetro 33, de modo que los trenes no pasaban ayer de Granollers. No se tiene mas noticia de desgracias personales que el haber caído al agua un hombre que estaba limpiando los caballetes del puente sobre el río Besós sin que pudiera prestársele ninguna clase de auxilio por haberlo arrastrado al mar la fuerte corriente.

Según se dijo ayer, por efecto del temporal de anteanoche se han venido abajo parte de las paredes de los edificios de la nueva fabrica del gas en la Barceloneta.

PARTES TELEGRAFICAS PARTICULARES.

(Del Diario de Barcelona.)

Madrid 12 de diciembre.

Se han presentado ya al Congreso 182 actas.

S. M. la Reina Cristina llegará el 15.

El Consejo del Banco de España ha publicado una comunicación defendiendo la gestión de sus negocios.

Madrid 13 de diciembre.

La *Gaceta* publica una circular dirigida á los gobernadores de provincia para que promuevan la suscripción en favor de los perjudicados por las inundaciones de Valencia.

Hoy en una junta tenida en sa del señor Salamanca se ha acordado finitivamente la fusion de los ferro-cailes de Zaragoza á Barcelona y de Zaroza á Pamplona.

Se ha inaugurado la esposicion e Bellas Artes. El cuadro de los Puritans del Sr. Gisbert es el mas notable.

Paris 13 de dicienre.

Roma.—Decididamente el Papa tendrá Consistorio el dia de Navidad—Ha habido una inundacion en Bolonia

—Se asegura que el Papa queria aviar sus pasaportes al embajador ruso Sr. de Meyendorff, pero que ha desistido e hacerlo; no obstante Mr. de Meyendof no será recibido ya mas en el Vaticano

Es positivo que la policia ha piso á tres hermanos portadores de armas prohibidas, procedentes de Florencia En cuanto á los demás pormenores obre conspiracion y proyectos de asesinat nada se sabe de cierto.

Cotizacion de las bolsas del dia 13.

Madrid.—3 por 100, 46-50 y D.—Personal. 21-80.

Paris.—3 por 100, 66-20.—4 y 1/2 por 100 id., 93-50.

Londres.—Consolidados 89 5/8 á 3/4.

MAHON.

Los periódicos de Barcelona nos anuncian aguaceros y fuertes tempones en aquella ciudad: tambien en Mahon hemos tenido una semana completa de lluvias, con bastante de recios vientos, y la atmósfera aun indicaba ayer que continuarian las aguas.

LA CARIDAD.—Con este título publica un diario de Córdoba la siguiente bella poesia:

—Doblando sus mustias hojas—del estio á los ardores,—iban unas bellas flores—á morir entre congojas.

Cuando ya el último apoyo,—les brindaba la esperanza,—miraron en loutanza—manso avanzar un arroyo.

Por entre el césped sus huesas—deslizaban sus rumores,—juntando en sus resplandores—mil argentadas estrellas.

Llegó al fin y con desvelo—dió á las flores loz nia—ellas con tierna alegría—la frente alzaron al cielo.

Miéntas sin tomar descanso,—el arroyo cristalino —proseguia su camino,—mudo, misterioso y manso.

Llena de curiosidad—una flor le preguntó—“Quién eres?” y contestó— modesta: “La Caridad.”

Un ruso, Mr. Liapunoff, acaba de inventar un liquido con el cual se apagan los incendios con suma facilidad. La esperiencia se ha hecho en San Petersburgo, construyéndose en una plaza dos grandes barracones que se llenaron de materias inflamables. Incendiados ambos edificios procuróse por los medios ordinarios

pagar el uno, siendo completamente inútil, mientras que, rociado el otro con el liquido en cuestion, se salvó de las llamas, consumiéndose tan solo los combustibles que en él se encerraron. El invento de M. d Liapunoff, si es tan eficaz como se dice está llamado á prestar un gran servicio á la humanidad.

PROVINCIA.

(Del Diario de Palma del 12.)

Muchas personas, de diferentes opiniones oiticas, nos han manifestado el sentimiento de que el Sr. D. Miguel Amer, abogado del Iltre. Colegio de esta capital y antiguo consejero de provincia, cesase en dicho cargo; pues reunia especiales conocimientos en la administracion, ademas de unaprobada reconocida. Circunstancia que importa posean todas las personas, y e mayor grado los empleados públicos. Por cuyo motivo; y habiendo adquirido dicho Sr. Amer, una larga práctica en todos los negocios concernientes á los conses provinciales, particularmente en los e quintas, y otros de importancia, en qu su fallo es de grave trascendencia, era por tanto muy apreciado.

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS.

Dias.	Barom. á las 6 m.	Temper. centig. Máx. Min.	Higrom. a las 9 m.	Vuvin. en milim.	Serenidad media.	Viento reinante.
17	756	12-7 9-7	93	3.3	4	NO. flojo.

AFRECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL.—Sale á las 7 horas y 16 ms.—Pónese á las 4 h. y 38 ms.

LUNA.—Sale á las 10 h. y 1 ms. de la N.—Pónese á las 10 h. y 25 ms. de la M.

ORDEN DE LA PLAZA

el 17 de diciembre de 1864.

Servicio para el 18.

Gefe de dia: D. Antonio Criston, Comandante del Regimiento infanteria de la Princesa n.º 4.—Parala, Princesa y Galicia.—Hospital y provisiones Galicia.—El T. C. Sargento Mayor.—Luis Planas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO

ENTRADAS

De Barcelona y Alcudia vapor-correo Menorca, de 128 ts., cap. D. Antonio Victory; con 22 trip, 23 pas, varios efectos y la correspondencia.

BUQUES DESPACHADOS.

Para Alcudia land esp. Santa Ana, de 28 ts., cap. D. Gabriel Alemany, con 5 trip. y lastre

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy.

Nuestra Señora de la Esperanza.

CULTOS.

CORTE DE MARÍA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. del Carmen, en su propia iglesia, privilegiada.

En la misma á las 10, habrá oficio solemne y sermon de dicha Santísima Virgen, siendo el orador D. Miguel Sintes, Pbro.

En la de Santa María esta mañana á las 10 habrá oficio solemne con sermon en honor de Ntra. Sra. de la Esperanza, predicará D. Francisco Arbona pbro., vicario de la misma.

En la de las Concepcionistas por la tarde despues de las visperas se practicará el devoto ejercicio con esposicion de S. D. M. ocupando el pulpito D. Francisco Sancho, cura párroco castrense.

En la de San Francisco á las 9 se dirá la última misa rezada; y á las 10 misa solemne con sermon en honor de Inmaculada Concepcion, cuyo orador será el licenciado D. Francisco Cardona pbro.

Santo de mañana.

San Nemesio mártir.

AVISOS OFICIALES.

D. Francisco Barbariu, Comisario de guerra de primera clase y de fortificacion de esta plaza.

HAGO SABER: que debiendo procederse á la enagenacion de cinco bueyes de los que existen para servicio de las obras de la fortaleza de Isabel II, se convoca por el presente á una pública y formal subasta; que tendrá lugar en la Comandancia de Ingenieros de esta plaza, sita en la calle de Isabel II, bajo la presidencia del Sr. Coronel Comandante de la misma, á las doce del dia 23 próximo, con arreglo al pliego de condiciones y precios limites, que se encuentran de manifiesto en dicha oficina; debiendo los que deseen interesarse en esta licitacion, sujetar sus proposiciones al modelo que al pie de este anuncio figura. Mahon 12 de diciembre de 1864.—Francisco Barbariu.

MODELO DE PROPOSICION.

D. N. N., vecino de..... enterado de las condiciones y precio limite, bajo las que se saca en venta cinco bueyes pertenecientes al Material de Ingenieros de esta plaza, ofrece tantos reales vellon por tal buey (ó por todos); y como garantía de esta proposicion es adjunta carta de pago del depósito marcado.

(Fecha y firma del proponente.)

LOTERIA NACIONAL.

Administracion Principal núm. 1462 en Mahon.

De los billetes despachados en esta Administracion para el Sorteo que se celebró el 9 del actual, han salido premiados los de los números siguientes:

7584 100 pesos fuertes.
12017 100 "

Teniendo que devolverse á la direccion

Los billetes que se calculen sobrantes para el sorteo de grandes premios que debe celebrarse el 23 del actual, se avisa á los jugadores que quieran tomar parte en este sorteo se apresuren á tomar sus billetes si no quieren esponerse á quedar sin ellos.

ANUNCIOS.

EL DIA 30 del mes de Noviembre pasado fueron estraviados por el esportador Jaime Seguí, once billetes del regalo que se hace á los devotos de una imagen de plata de la Virgen del Pilar, cuyos números son los siguientes: 99, 100, 103, 104, 804 hasta 807 inclusive. Si alguno de estos saliere premiado no será retribuido, si antes del sorteo no es presentado á dicho espendedor.

En la Confitería ARAGONESA se regala una papeleta que contiene números, á todos los que compran de dicho establecimiento dulces por valor de 20 rs., con cuya papeleta tendrán derecho á un cuadro de música, que en la misma está de manifiesto. Dicho regalo se entregará al que tenga en su papeleta el número igual al que obtenga el premio mayor en la rifa que la casa de Misericordia de esta ciudad celebrará el día 9 de enero próximo.

Las papeletas serán 300, y las que no se despachen por este concepto se cederán á los parroquianos de la misma confitería por un real, siendo el valor intrínseco del cuadro el de 240 reales vn.

CONFITERIA ORIENTAL.

JUAN B. VISA

Confitero de Cámara de S. M.

Abundancia y variedad de dulces, pastas, pasteles y turrone se encontrarán en este establecimiento ya elaborados para las personas que deseen hacer regalos fuera de la población; su bondad y frescura no necesitan encomios, pues bastante lo tiene acreditado en los años que cuenta de existencia.

OBJETOS DE LUJO.

Los hay en profusion y sumamente baratos, como cajas, cofres, cestas, cucuruchos, valises desde 3 rs. hasta 340, con muchísimos objetos como figuritas, ramos, frutos, etc., etc. A mas hay una fabulosa variedad de grageas, conlites y pastillas para llenar dichos objetos.

REGALOS A LOS COMPRADORES.

Por cada diez reales vn. que se haga de regalo, se entregará un billete con dos números, con los cuales pueden tener dos

suertes de las siguientes:

- 1.^a Una caja de lujo llena de dulces, valor 12 duros, con mas 5 duros. 340 rs. vn.
- 2.^a Cuarenta billetes de la rifa de la casa de Beneficencia. 80 rs. vn.
- 3.^a Una barra tarron y dos botellas licor, 26 rs. vn.

PRECIOS.

Turrone, 7, 8 y 9 sueldos libra
Dulces, pastas y yemas asurtido, id.

CONFITERIA DE ANDREU.

Calle S. Roque, n.º 9,



GRAN VENTA DE TURRONES, DULCES Y PASTAS.

De lo que puedan valer los productos de nuestro establecimiento no es á nosotros á quien toca hablar; es á nuestros parroquianos que pueden ver cada día la delicada y esmerada confeccion de los mismos, y al inmenso número de nuestros favorecedores que en los años pasados han agotado con una rapidez increíble los abastecimientos de nuestro elegante ramillete. Constantes siempre en la senda del buen gusto y del progreso hemos añadido este año varias clases de dulces poco conocidos en el país, y de todos hemos elaborado cantidades superiores que en los pasados.

—INTERESANTE.—

Queriendo el dueño de este establecimiento dar una prueba real y positiva de su aprecio á las personas que gusten honrarle con su concurrencia, advierte que á las que hagan 60 ó mas reales de gasto, desde hoy hasta el día 6 del próximo enero se les tomará los napoleones por duros.

LA NACION ESPAÑOLA.

CONFITERIA DE JUAN PASCUAL,

Calle de la Arrauleta n.º 18.

El dueño de dicho establecimiento aprovecha la ocasion de ofrecer á sus muchos favorecedores una gran variedad de objetos de lujo, de ultima moda y del mejor gusto que acaba de recibir de París, y que son los mas propios para regalos, habiéndolos desde el precio de 400 á 4 rs. vn. cajita.

Para llenar dichos objetos habrá una gran variedad de bombones, grageas, frutas y una hermosa coleccion de figuritas de adorno, con las correspondientes blondas y danteles, todo esquisitamente elaborado, como podrá verse desde hoy por cuantas personas tengan á bien honrar con sus visitas el establecimiento en el cual encontra-

rán squisitos turrone de diferentes clase, pastas y cuanto pueda desearse en el ramo de confitería.

NOTA. Sumamente agradecido el dueño del predicho establecimiento á la predileccion que ha merecido á sus numerosos favorecedores les regalará desde hoy hasta el día de Reyes por cada diez reales de gasto que hagan en el mismo un billete con dos números correspondientes á la rifa que verificará el día de Reyes la cual consistirá en las dos suertes siguientes:

- 1. Un magnífico ramillete de dulce, valor de 600 rs. vn.
- 2. Seis cucharas de plata, valor 240 reales vn.

Los números espendidos se colocarán en una urna adjudicándose al primero que se extraiga el ramillete y a segundo la media do ena de cucharas.

El lunes próximo, y días sucesivos necesarios, se venderá en pública subasta, siendo la postura competente, una viña con casa y cisterna, cosa de una cuartera sembradio, sita en tierras de la alquería cremada, camino de Malbuge. El pliego de condiciones obra en poder del pregonero público Jaime Anglada.

NODRIZA.

En esta imprenta informarán de una que desea hallar criatura para amamantar.

Está para alquilar, amueblado, el primer piso de la casa número 33 de la calle Nueva.

En la calle de San Juan n.º 7 hay para vender á un precio módico, un potrero de dos años.

TEATRO.

COMPANIA LIRICO-ITALIANA.

4.^a decena. 1.^a funcion.
Para hoy domingo.
La ópera seria en 3 actos del Maestro Verdi, titulada:

I DUE FOSCARI.

À las 7 1/2.
Por todo lo que va sin firma — J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,
calle Nueva n.º 21.